

Woche des Gehirns 2016



Vorträge und Fortbildung
14.–17. März 2016
Hörsaal des Kantospitals Aarau
www.ksa.ch
Eintritt frei

Vorträge und Fortbildung

14. März bis 17. März 2016

Hörsaal des Kantonsspitals Aarau

Eintritt frei

Montag, 14. März, 19.00–20.00 Uhr

Sport bei Multipler Sklerose

Dr. med. Lutz Achtnichts, Oberarzt Neurologische Klinik, Kantonsspital Aarau

Mittwoch, 16. März, 14.00–17.00 Uhr

4. Fortbildungsnachmittag für Kantonsschüler mit verschiedenen Themen rund um das menschliche Gehirn (separates Programm) sowie thematischem Parcours

Gestaltung durch Ärzte und Therapeuten der Neurologischen Klinik, Kantonsspital Aarau, FRAGILE AG/SO und Pro Infirmis AG/SO

Anmeldung über Neurologische Klinik, Kantonsspital Aarau:

karen.wachter@ksa.ch oder neurologie@ksa.ch

Mittwoch, 16. März, 19.00–20.00 Uhr

Hirnschlag: Behandlung im Neurozentrum – ein kompetentes Team für ein komplexes Organ

Prof. Dr. med. Krassen Nedeltchev, Chefarzt für Neurologie, Kantonsspital Aarau

Prof. Dr. med. Javier Fandino, Chefarzt für Neurochirurgie, Kantonsspital Aarau

Prof. Dr. med. Luca Remonda, Chefarzt für Neuroradiologie, Kantonsspital Aarau

Donnerstag, 17. März, 19.00–20.00 Uhr

Veranstaltung der FRAGILE AG/SO Ost

Schmerz und Gehirn

PD Dr. med. Konrad Maurer, UniversitätsSpital Zürich

Vor und nach der Veranstaltung wird es vor dem Hörsaal einen thematischen Parcours geben.

Kantonsspital Aarau



pro infirmis

Die Organisation für
behinderte Menschen



Mit freundlicher Unterstützung von:



SAMW Schweizerische
Akademie der Medizinischen
Wissenschaften